

Forums pour les consommateurs

Recherche de pistes pour un sevrage

Par Profil supprimé Posté le 03/06/2018 à 17h43

Salut,

Je m'appelle Tom, j'ai 36 ans et ça fait 20 ans maintenant que je suis consommateur quotidien de cannabis (j'ai commencé à 16 ans)...

Si j'en arrive à m'inscrire ici aujourd'hui, c'est parce que depuis mon adolescence ma consommation n'a fait qu'augmenter.

J'ai plein de problèmes (sociaux, financiers et médicaux).

Ma conso commence à me nuire, et je veux me sortir de la !

Quelles sont les aides auxquelles je peux prétendre ?

Est-ce que je dois aller voir mon médecin traitant ?

Merci pour vos réponses et à bientôt !

1 réponse

Profil supprimé - 04/06/2018 à 12h35

Bonjour Tom,

Je suis presque dans le même cas que toi

J'ai 33 ans et ai commencé à 15 ans.

18 ans de conso quotidienne de cannabis

Est ce aussi du cannabis pour toi

Lorsque j'ai arrêté la 1ere fois, je suis allée voir mon medecin traitant.

Il va faire en sorte que tu réussisses à dormir au moins durant les 1eres semaines de ton sevrage.

Je t'en dis pas plus car j'ai re plongé et recommence à fumer.

Je suis de nouveau motivée et ai tout jeté hier soir en esperant ne plus fumer de joints!